



地域をあげて歓迎
ようこそ東羽衣へ

【4月1日・東羽衣周辺】

第十三区東羽衣自治会から新入生徒・学生に向けて、通学路に入学を祝うのぼりが掲げられました。のぼりには地域でもとに過ごす仲間を歓迎する想いが込められています。



地面を思いっきりキック！
ジュニア器械体操短期教室

【4月4日・カモンたかいし】

カモンたかいしで行われた逆上がり特訓。「しっかりと鉄棒を見て回ること」など、先生が逆上がりのコツを説明。毎回コツを思い出しながらかむしゃらに練習に取り組む子どもたちの姿が印象的でした。



市内を彩る桜色
今年も桜が満開に

【4月5日・芦田川ふるさと広場】

市内にはたくさんの桜スポットがあり、昨年完成した芦田川ふるさと広場でも、暖かな日差しの中お花見を楽しむ家族の姿が数多く見られました。桜色に染まった市内の景色は、春を感じさせるものでした。



元気いっぱいのスタート！
入園式・進級式&新デザインバス始動！

【4月8日・加茂幼稚園】

式が始まり、会場に入ってきた園児達の表情は少し緊張した様子。式が進むにつれて大きな声で歌い、元気いっぱい返事をする園児の姿からはこれからの明るい生活を連想することができました。また、今年の4月からは、新しい通園バスが運行を開始。オレンジ色の中にある緑の木々や園児のデザインは、自然豊かな加茂幼稚園をイメージしており、これから園児たちを安全に送り届けます。



交通事故死ゼロへ
自動車安全運転者講習会

【4月17日・中央公民館】

高石警察署が安全運転の意識を高める講習を行いました。「停止線の前では必ず停まる」など怠りがちな交通ルールを説明。参加者は自動車を運転する責任について再認識する機会となりました。